



Schülerburg, Mainhausen, Sonntag, 2. Oktober 2022

## Herzlichen Dank für die Spende!



Am 24. September fand das 6. Leuschnerplatz-Straßenfest statt. Mit vollen Tischen und lautem Lachen war es wieder ein voller Erfolg!

Wie in den vergangenen Jahren wurde aus dem Erlös eine Spende für die Mainhäuser Kinder regeneriert. In diesem Jahr kam diese unseren Schülerburg-Kindern zu Gute.

**Die Betreuung der Grundschulkinder in Mainflingen e. V. bedankt sich für die großzügige Spende in Höhe von 500 Euro!**

Die Scheckübergabe fand durch Daniela Reza, Hauptorganisatorin, an den Vorstand der Schülerburg, Agnes Faber, statt. Mit auf dem Foto Frank Kollmus, Erster Beigeordneter der Gemeinde.

Unser Dank richtet sich vor allem an die Organisatoren, die aufgrund Ihrer alljährlichen Bemühungen und Großzügigkeit ein wichtiger Bestandteil Mainflingens geworden sind.